

**第4学年**

**おたより**

**第26号**

**感心相心発表会**

四年生は、何かの行事で自分から感想を発表することが少ないです。春先はもうでもなかったのですが、一時期なぜか四年生が手を挙げてくれたらいいということがあったので、それがかかりしたのでどうかなと考えていました。

児童会の司会の人たちに「四年生にも当ててね」とお願いしたところ、普通に「あたるようになったのです」

「感心なくともいいから手をあげるように。当たって

が、やっぱり手が上がりません。

いつも決まった人ばかり手を挙げていたので、その人を大いにほめて、まわりがまねすればいいなと思いが、ずっとまわってきたのですが、どうも効果がないようです。

そこで、今週の木曜日に直接的に

その結果が左の写真です。その後四年生が指名されました。あてられた子はしっかりと感想が言えていました。やればできるので

から考えてもいいから。来年度から手挙げないと市浦小学校がだめになる。」

というように指導しました。



自信がない、恥ずかしい、めんどくさい、自分が言わなくても誰かが言う、何を言えがいいか分からない等等、発表しない理由はいくらでも後からつけることができます。

一年生の時に、みんながどんなことでも先を争って手を挙げていたはずですが、次の行事や集会がどうなるか楽しみです。

**特集 煮干し中華そば再び**

前々号で私が愛する煮干し中華そばについて熱く語ったところ、保護者の方からお店の情報をいただきました。これはたいへんうれしいことです。一方通行だった学級通信が双方向の通信になったのです。よって、調子に乗って第二弾を掲載いたします。

前回も書きましたが私が愛する煮干し中華そばは強烈系です。店の回りがすでに煮干し臭がたちこめていて、スープは酸味があるくらい煮干し中華そばが大好きなので

前回は掲載した三店舗は私の中でもメジャーリーグです。今回は時々行く方からお店の情報をいただきました。これはたいへんうれしいことです。一方通行だった学級通信が双方向の通信になったのです。よって、調子に乗って第二弾を掲載いたします。

市街を抜けて久栗坂へむかう途中の左手メニューが

中華そばしかありません。ここの中華そばも一度食べれば記憶に残る味です。閉店時間が15時30分と早いので気をつけなければなりません。

まだまだ掲載したいお店はあるのですが、今回はここまでとします。



弘前市の日本経済新聞社の通りにあります。極にぼし中華が強烈です。ネギが結構きいているので、ネギぎらいの方は厳

**来週金曜日は参観日**

来週の金曜日は参観日となっております。すでに聞いていた方もおられるかもしれませんが、四年生は、なんと、音楽をやります。どうぞ子どもたちが創作した「水の音楽」を聞きに来てください。学級懇談では資料を用意して脳を生かした勉強法について語る予定です。

**来週のバス 来週の予定**

曜日	15:45/16:30	25日	ドリルタイム
火曜	15:00/15:45	26日	全校朝会
水曜	15:45/16:30	27日	英語タイム
木曜	14:25	28日	参観日
金曜			金袋配付日